

# En casi 30% de las mañaneras se ha atacado al INE, asegura Córdoba

**FABIOLA MARTÍNEZ**

En un tercio de las conferencias de prensa matutinas en Palacio Nacional, realizadas de diciembre de 2018 a la fecha, se ha mencionado al Instituto Nacional Electoral, mayoritariamente de forma negativa, aseguró el consejero presidente del organismo, Lorenzo Córdoba.

Durante el seminario internacional *El estado de derecho bajo asedio*, realizado en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, señaló que uno de los riesgos es el ataque que están sufriendo las autoridades electorales.

A nivel global –puntualizó– este tipo de acoso a los órganos del Estado se da en cuatro vertientes y México padece de las cuatro: descalificación discursiva; amenazas y agresiones político y judiciales; asfixia presupuestal, y la reforma electoral.

Córdoba ejemplificó lo anterior con lo ocurrido en México y entonces se refirió a las conferencias del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“De cerca de 900 mañaneras que se han realizado, en 299 ha habido menciones al INE, en su inmensa mayoría de tipo negativo; que si ganamos más que el Presidente (de la República), que si somos el organismo más caro del mundo, lo cual es falso; que si no somos demócratas, que formamos parte del bloque conservador, que si nos dedicamos a boicotear a la democracia en lugar de promoverla, por lo que sugieren una democracia para rescatar a la democracia de aquellos que la tenemos secuestrada”.

Aseveró que la “descalificación” no ha estado exenta de mentiras.

Frente a sus compañeros de la UNAM (al inicio dijo que ya es investigador nivel 3) negó que el INE haya entorpecido la consulta de revocación de mandato.

Aseguró que llevaron a cabo “uno de los mayores ejercicios de la revocación”; rechazó que

hayan escondido la información relativa a la instalación de casillas o que sólo destinaron 100 boletas para cada mesa.

